

# Gemeinsam genießen

Traditionelles Grünkohlessen beim Kneippverein Elten

Über 100 Mitglieder des Kneippvereins Elten e.V. trafen sich zum traditionellen Grünkohlessen. Es war mal wieder gesellig und lecker. Frau Dr. Manon Looock-Braun, 1. Vorsitzende des Vereins freute sich zum 24. Grünkohlessen so viele Mitglieder begrüßen zu dürfen, warf einen kurzen Blick auf das kommende Jubiläumsjahr des Kneippvereins Elten e.V. und bedankte sich beim Team des Gründungslokals Hotel-Restaurant Wanders für ihr Engagement und den leckeren Grünkohl.



Das nächste Treffen des Vereins ist die Mitgliederversammlung am 22. Januar, der neben den Regularien auch einen interessanten bunten Jahresrückblick der Vereinsaktivitäten bietet.

Informationen zum Verein:  
[www.kneippverein-elten.de](http://www.kneippverein-elten.de),  
02822-931030 oder  
[info@kneippverein-elten.de](mailto:info@kneippverein-elten.de)



Kontakt:  
Kneipp-Verein Elten e.V.  
Rheinpromenade 27  
46446 Emmerich am Rhein  
Tel.: 02822-931030  
E-Mail: [info@kneippverein-elten.de](mailto:info@kneippverein-elten.de)  
[www.kneippverein-elten.de](http://www.kneippverein-elten.de)